

Erichs Erinnerungen

Eine Drabble-Sammlung

Von _Delacroix_

Kapitel 27: Der passende Soundtrack

Nach dem Lehrergespräch war Erich nach Bach zumute. Während sein Bogen über die Saiten glitt und er sich auf die komplexen Tonfolgen konzentrierte, konnte er die ganze Miesere vergessen. Es missfiel ihm, dass Hr. Obermaier einfach den Rotstift angesetzt und seine letzten Noten verbessert hatte. Er wusste, das hatte er nicht verdient. Seine Arbeit war schlecht. Richtig schlecht sogar, das wussten sie beide. Gerne wollte er glauben, dass Obermaier ihm den Gefallen tat, weil er wusste, dass Tichon daran gelegen war, doch Erich hatte seinen Blick gesehen und wusste es innerlich längst besser. Er würde für jeden einzelnen Strich bezahlen.